

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (genehmigt)



DJK Gänheim : SV 73 Langendorf - 4 : 6

31.01.2025, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Krönert, Lukas (SBEM)	1	1.1 Hartung, Tom
2	1.2 Krüger, Christian	2	1.2 Burdack, Elias
3	1.3 Göbel, Sven	3	1.3 Müller, Enrico
4	1.4 Puchner, Lucius	4	1.4 Federlein, Lukas
D1	Krüger, Christian/Göbel, Sven	D1	Hartung, Tom/Federlein, Lukas
D2	Krönert, Lukas/Puchner, Lucius	D2	Burdack, Elias/Müller, Enrico

	DJK Gänheim	SV 73 Langendorf	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Krüger, Christian Göbel, Sven	Hartung, Tom Federlein, Lukas	11:13	11:7	11:9	4:11	11:5	3:2	1:0
D2-D2	Krönert, Lukas Puchner, Lucius	Burdack, Elias Müller, Enrico	11:9	9:11	13:11	7:11	11:6	3:2	1:0
1-2	Krönert, Lukas	Burdack, Elias	11:4	3:11	12:10	11:9		3:1	1:0
2-1	Krüger, Christian	Hartung, Tom	11:9	8:11	7:11	3:11		1:3	0:1
3-4	Göbel, Sven	Federlein, Lukas	6:11	13:11	11:8	7:11	4:11	2:3	0:1
4-3	Puchner, Lucius	Müller, Enrico	11:5	11:8	5:11	9:11	9:11	2:3	0:1
1-1	Krönert, Lukas	Hartung, Tom	11:5	9:11	4:11	11:5	6:11	2:3	0:1
2-2	Krüger, Christian	Burdack, Elias	4:11	14:16	4:11			0:3	0:1
3-3	Göbel, Sven	Müller, Enrico	8:11	10:12	12:10	7:11		1:3	0:1
4-4	Puchner, Lucius	Federlein, Lukas	11:5	11:8	14:12			3:0	1:0
					Bälle: 387:417			20:23	4:6

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:25

Zuschaueranzahl: 15

Noch knapper als das Hinspiel in Langendorf endete das Rückspiel, das Gänheims 1. Herrenmannschaft im DjK-Sportheim am Freitag, 31. Januar, gegen die Erste des SV Langendorf bestritt. Wieder war es eine Niederlage, doch dieses Mal war sie definitiv vermeidbar. Selbst die Ergebnisumkehr zum Sieg für Gänheim war greifbar. So sahen die fünfzehn tischtennisbegeisterten Zuschauer eine intensive und spannende Partie auf sehr hohem Niveau zwischen zwei Vereinen, deren Spieler sich durch gemeinsames Training aus früheren Jahren sehr gut kannten. Wie Gastgeber Langendorf im Hinspiel legte an diesem Abend Gastgeber Gänheim mit vollem Elan und Erfolg los. Krüger/Göbel eröffneten die Doppel mit einem Fünfsatzsieg gegen Hartung/Federlein, Krönert/Puchner taten es ihnen gegen Burdack/Müller nach. Und DjK-Einser Lukas Krönert setzte die Serie mit einem überzeugenden Viersatzsieg im Einzel gegen SV-Zweier Elias Burdack fort, bevor der spielstarke Gäste-Einser, Tom Hartung, mit einem Viersatzsieg gegen Christian Krüger dem Lauf der Gastgeber Einhalt gebot. Dann kam es zu den beiden Schlüsselspielen, die Langendorf den Sieg bescherten. Gäste-Vierer Lukas Federlein zwang mit einer engagierten und konzentrierten Leistung den körperlich angeschlagenen Sven Göbel in fünf Sätzen in die Knie. Dieses Spiel hatten die Gänheimer durchaus als Siegpunkt „auf dem Zettel“. Auf der anderen Seite ließ sich Gastgeber-Vierer Lucius Puchner die mit beeindruckender Dominanz herausgespielte Zweisatzführung von Enrico Müller am Ende doch noch nehmen. Nur zwei Ballwechsel waren es, die den Gänheimer in den Sätzen vier und fünf vom Sieg trennten, eine verpasste Chance, die seine Mannschaft ursprünglich nicht „auf dem Zettel“ hatte. Langendorf hatte zum 3:3 ausgeglichen. Der zweite Einzeldurchlauf brachte keine Überraschungen mehr. Lukas Krönert verlor das Spitzenspiel gegen Tom Hartung, anders als im Hinspiel allerdings nicht in drei, sondern in fünf Sätzen auf Augenhöhe, in denen Langendorfs Topspieler alles geben musste und sichtbar wurde, dass Gänheims Youngster auf dem Topniveau der Bezirksoberliga angekommen ist. Im Duell der Zweier konnte Christian Krüger gegen Elias Burdack (0:3) ebensowenig ausrichten wie Sven Göbel auf Position drei gegen Enrico Müller (1:3). Umgekehrt setzte Lucius Puchner im Duell der Vierer gegen Lukas Federlein dieses Mal seine dominante Zweisatzführung in einem hart umkämpften dritten Satz zum Siegpunkt um. Drei Siege am Anfang und ein Sieg am Schluss ist genau einer zu wenig für Tabellenpunkte. Abgesehen von der Niederlage und abgesehen von dem herrlichen Tischtennis-Spektakel für die Zuschauer brachte diese Partie eine wichtige Erkenntnis: Gänheims 1. Mannschaft ist unbestreitbar in der höchsten Herrenspielklasse des Tischtennisbezirks Unterfranken-Nord angekommen.